
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 10 “Cervese Nord” 
     

VERBALE N. 6 ANNO 2022 
 

 Il giorno 15.09.2022, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere, sita 
in via  F.lli  Latini  24 si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza BISSONI  SANZIO –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome 

e nome dei consiglieri 
P BARBIERI  LANDO P BISSONI SANZIO 

P SCARANO GIUSEPPE P RAVAGLIA MIRELLA 

P ROSSI  MIRANDA P TISSELLI CARLA  

P MONTANARI ROBERTO P NASTUZZI LUIGI 

A.G. BENINI EMANUELE P BRUNELLI ALESSANDRA 

P GRADASSI VALENTINA A MONTALTI ROSANNA 

P BOSCHI MASSIMO   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 11 consiglieri dei 
13  assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Patto di Quartiere e presentazione bilancio di metà mandato: programmazione 

incontro con la Giunta com.le del 20 settembre; 
3. Festa di Quartiere del 16 settembre: aggiornamenti; 
4. Comunicazioni del presidente e dei Coordinatori delle Commissioni; 
5. Richiesta utilizzo locali di Quartiere: parere; 
6. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^  ̂
PRIMO PUNTO 
Approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
SECONDO PUNTO 
Da una profonda ed ampia discussione viene stilato un elenco di priorità da sottoporre alla 
Giunta comunale: 

- verificare le opere comprese nel patto di quartiere per capirne la programmazione; 
importante sarà parlare della sicurezza nel nostro quartiere, verificare a che punto è 
la progettazione della pista ciclabile sulla via San Giorgio e sulla via Montaletto; 

- verificare come procede lo studio di fattibilità della viabilità alternativa alla via 
Cervese; 

- sempre dal patto di Quartiere chiederemo a che punto è la messa in sicurezza 
dell'uscita dalla scuola G. Rodari di Gattolino, uscita versante ovest dello stabile con 
annesso parcheggio per il mezzo pubblico dedicato al carico e scarico degli alunni; 

- pensiline dei tram; 

- tempistica raccolta integrale porta a porta; 

- cimitero di Gattolino; 

- verificare lo stato di manutenzione delle piste ciclabili e la manutenzione delle strade 
provinciali che sono in uno stato pietoso; 

- chiederemo anche come funzionerà l'attività degli spazzini di quartiere. Vorremmo 
chiedere anche a che punto è l'area dello sgambamento cani e l'area per gli  orti.  

- la richiesta fatta da un cittadino per la modifica di una corsa di trasporto pubblico, 
può avere un seguito o deve restare lettera morta? 

 
TERZO PUNTO 
Festa di Quartiere del 16 settembre: la sede di Villa Calabra è stata assegnata 
all'Associazione Scartiamo, ora viene denominata Casa dell'Ecologia Integrale. Per 
venerdì 16 settembre è stata organizzata un'iniziativa chiamata Festival dello Scambio – 
baratto ecc., all'interno della quale verrà presentata l'attività del Quartiere Cervese Nord. 
 
QUARTO PUNTO 
Comunicazioni del Presidente: 

- Molti cittadini stanno lamentando il diverso posizionamento dei cassonetti Hera, che 
sono stati  spostati in posizione diversa e molto più pericolosa, in quanto si deve 
attraversare la via Cervese, che sappiamo essere molto pericolosa. Ora chiediamo 
di installare almeno il portale per illuminare le strisce pedonali. 

(Segue lettera) 
- Dobbiamo decidere come procedere per la “colonia felina” presente a Bagnile e non 

ancora ufficializzata, che è presente nella proprietà dell'Asl di Ravenna. Vorremmo 
sentire con la signora che attualmente si cura dei gatti, se è disponibile ad essere la 



referente. In questo modo la colonia dovrebbe essere ufficializzata e potremmo 
procedere alla sterilizzazione degli animali. 

 
QUINTO PUNTO 
Richiesta di utilizzo locali di Quartiere da parte dell’Associazione L’Aquilone di Iqbal: Il 
Consiglio esprime unanime parere favorevole alla concessione gratuita del locali per 
svolgere attività a favore degli anziani. 
 
SESTO PUNTO 
Segnaliamo che lo svuotamento dei cassonetti indumenti di Hera non viene effettuato in 
modo adeguato, con troppa fretta e spesso non vengono svuotati completamente.  
                     
Il prossimo Consiglio si terrà il 20 settembre prossimo con la presenza del Sindaco e della 
Giunta. 
 
La seduta è tolta alle ore  22.15 
Letto, approvato e sottoscritto. 
         
            il presidente 
         Sanzio Bissoni 


